

## Reactivarán el Club Aéreo de Puerto Natales

La Federación Aérea de Chile le solicitó a una comisión de personas residentes en Puerto Natales la definitiva reactivación del Club Aéreo de la ciudad. La reunión para estos fines se realizará el próximo jueves 28 de octubre y para ello se pide que todos aquellos natalinos interesados en las futuras actividades aéreas en la ciudad, hagan llegar su interés en asistir a la reunión constitutiva a clubaereonatales@gmail.com.

También pueden tomar contacto personal con los organizadores Ramón Arriagada y Juan Carlos Casas Cordero.

La Federación Aérea de Chile fijó su interés en Puerto Natales, debido a que está en desarrollo, por parte de esta organización, reactivar y fortalecer clubes en lugares de importancia geográfica y que hayan tenido actividad aérea civil. Enfatizaron que las condiciones para colaborar con el club natalino se facilitan debido a las excelentes instalaciones del campo aéreo local. Señalaron que como la aviación comercial ha tenido un crecimiento importante; sumado al auge económico proveniente del turismo y la salmonicultura, se presentan las condiciones para ayudar en la formación de pilotos en Puerto Natales, como también asesoría para dotarlo de material de vuelo.

Estructurada la directiva y la existencia legal de un club aéreo, se pronostica una visita de la directiva de la federación a Natales en noviembre próximo, para ratificar los propósitos mencionados.

El Club Aéreo de Puerto Natales fue fundado el 20 de agosto de 1945, en una reunión convocada por el teniente de Carabineros y piloto civil Julio Gallardo Donoso. El encuentro se realizó en el casino de oficiales de la Segunda Comisaría de Carabineros. En dicha reunión se nombró una comisión organizadora, donde fue elegido como presidente el mismo Gallardo Donoso.

Fundado el club, se abrió un registro de socios y se buscó un terreno donde construir una cancha de aterrizaje, la que fue ubicada en la estancia Bories. El terreno fue despejado de arbustos y árboles por los mismos socios y aspirantes a piloto. En dicho lugar hoy se emplaza el aeropuerto que lleva el nombre del recordado y visionario oficial de Carabineros, "Teniente Julio Gallardo".